

## SAILING AGUAS CALMAS

### ACUERDO DE RESERVAS Y CONTINGENCIAS

#### RESPONSABILIDAD

La vela es un deporte activo y puede implicar riesgos potenciales para las personas y la propiedad. Los accidentes son muy poco probables y raros, y en nuestro caso nunca tuvimos uno, pero al unirse a Sailing Aguas Calmas como tripulación invitada, se considera que la tripulación acepta que participa bajo su propio riesgo y que Guillermo Carlos Molina, Sailing Aguas Calmas y sus tripulantes no aceptan responsabilidad alguna por lesiones personales o por cualquier pérdida o daño a cualquier efecto personal o propiedad, de cualquier manera que esto pueda ser causado.

Las personas con problemas de poca movilidad o que tengan una discapacidad que dificulte el movimiento no pueden realizar la actividad dadas las características de la misma

Por otro lado declaro haber informado al Capitán mis antecedentes médicos respecto a enfermedades preexistentes para que la persona evalúe con tomar las prevenciones o medidas necesarias para realizar la actividad con seguridad y lleve su medicación particular. El capitán se compromete a mantener dicha información en absoluto secreto profesional. Deberá hacerla POR ESCRITO en el momento de realizar la reserva. Si no es enviada se considerará que no posee un problema de salud a considerar.

#### SEGURO DE PERSONAS

La tripulación es responsable de su propio seguro personal. Si el tripulante desea puede contratar una cobertura adecuada para gastos médicos, evacuación, repatriación, pérdida de efectos personales, responsabilidad civil y cancelación.

#### ACUERDO POR CONTINGENCIAS

Por la presente confirmo mi participación como tripulante en la travesía en el barco Ciclón, propiedad de Guillermo Carlos Molina y capitaneado por el mismo.

Puerto de partida:

Fecha:

Puerto de Destino:

Fecha:

Dichas fechas se cumplirán siempre y cuando la/s ventana/s meteorológica/s y de mareas que existan a partir del día sean adecuadas

La navegación es un deporte activo de aventura y a pesar que el barco esté muy bien preparado existen situaciones de riesgo que demandan grandes esfuerzos a todos los elementos de la embarcación por lo tanto también dependen de contingencias de roturas del barco y/o problemas de salud y/o accidentes de los participantes

El desembarco del suscripto en cualquier etapa de la travesía, ya sea por decisión propia o del Capitán, no conlleva obligación alguna de restituir porción alguna de dicha participación.

**Declaro conocer, aceptar y asumir todos los riesgos emergentes de la travesía en una embarcación a vela, quedando sujeto en la travesía a la dirección del Capitán a bordo**

#### QUE INCLUYE

Los pagos que hubieran sido efectuados son en calidad de contribución a la participación en los gastos necesarios para la travesía y previamente establecidos.

Los mismos no incluyen los gastos de comida y trámites de migración personales.

Declaro conocer y aceptar el concepto de pago de contribución a la participación y el estado de la embarcación que cumple y excede con los requisitos exigidos.

#### POLÍTICA DE RESERVA Y CANCELACIÓN

Una vez que se apruebe su solicitud para unirse a la tripulación, para hacer la RESERVA debe abonar el 50% del valor total por transferencia bancaria o en efectivo. La misma no es reembolsable, ni aún en casos de enfermedad, salvo que Sailing Aguas Calmas pueda sustituirlo por otra persona o programar la salida de todo el equipo para otra fecha.

Al pagar la primera cuota (reserva) de la contribución de la tripulación, usted acepta que ha leído y entendido la siguiente política de reserva/cancelación.

El resto de los gastos se pagan **al subir a la embarcación.**

Al aceptar la oferta de un lugar como tripulante o acompañante y pagar la reserva de la contribución de la tripulación, usted acepta todo lo anterior.

Nombre y apellido

DOCUMENTO/ DNI n°:

Fecha de nacimiento

Nacionalidad

Firma

Aclaración de la firma en letra de imprenta

Fecha

**Número de teléfono, mail y nombre (claro y en letra de imprenta) de un contacto en tierra para poder comunicarse**

Nombre de contacto en tierra

Teléfono

Mail